
ACTA PROVISIONAL DE LA ASAMBLEA GENERAL
ORDINARIA DE OPCIONES 2022

ASISTENCIA

9 socias de consumo
4 socias de servicios (Quèviure, Espino Cooperativa, Somos Conexión y Somos
Energía)
1 socia de servicios pendiente de votación (Oikocredit)
4 personas del equipo técnico (Coordinación, Administración, Comunicación y
Comunidad)
1 persona del CR - Presidencia (Jordi Rojas)

ORDEN DEL DÍA

Presentación y apertura AGO 2022 (Jordi Rojas)
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior (Laura

Huguet)
2. Cierre 2021

a. Ejercicio económico (Andrea Averion)
b. Indicadores (Laura Huguet)
c. Memoria de actividades (está detallada los Indicadores)

3. Plan de Trabajo 2022 (Gerard Pijoan)
a. Presentación Campaña Residuos (Gerard Pijoan)

4. Presupuesto para el ejercicio 2022 (Andrea Averion)
5. Entrega de poderes (Andrea Averion)
6. Turno abierto de palabras (Laura Huguet)
7. Lectura de los resultados de la votación (Gerard Pijoan)
8. Conclusión

Presentación y apertura AGO 2022

El presidente, Jordi Rojas, hace la apertura de la AGO 2022.
Hace una valoración global del año 2021.

1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior

Se aprueba el acta de la AGO 2021 a través de la Plataforma Decidimos.

2. Cierre 2021

- Ejercicio económico

Se hace la presentación del cierre económico del 2021 para su aprobación.



● Se ha hecho un esfuerzo de cerrar el ejercicio económico con un resultado
positivo → alto esfuerzo del equipo.

● Se explica el balance de situación, la cuenta de pérdidas y ganancias.

Preguntas:
● David (Oikocredit): ¿Con qué entidades se trabaja? Fiare, Caja Guissona y

Coop57 (somos socias)
● Jep (Quèviure): ¿Están detectados los puntos débiles de la salud económica de

Opciones? ¿Cuál es la interpretación de los números? ¿Qué mecanismos de
tesorería hay? ¿Cuál es la proyección económica? Nos emplazamos en la
segunda parte de la AGO donde se habla exclusivamente de presupuesto y se
hace comparativa con años anteriores. Cuando se plantea La Zona se sabe que
requiere grandes inversiones y que habrá que mancomunar recursos; recibimos
un Singulars y uno Impulsem el 2020 (200K de euros) y un segundo el 2021
(400k); el problema de liquidez viene dado por un desfalco del tiempo entre el
inicio de ejecución del proyecto y la adjudicación de las subvenciones. La Zona
es un proyecto que, ahora mismo, depende de inversiones externas, pero no
puede poner en riesgo la cooperativa.

- Indicadores y memoria de actividades

Se explican los indicadores del 2021.

Preguntas:
● Jordi (Presidencia): En relación al origen de las altas expuesto en los

indicadores, ¿qué dificultad habría en territorializar por vegueries o municipios,
dado que la segregación por provincias no da demasiada información? Por
facilidad de trabajo, el filtro que se aplica es el del código postal y esto nos
permite diferenciar de forma rápida.

3. Plan de trabajo

Se presenta el plan de trabajo del 2022, basado en el principal objetivo de obtener
recursos propios.

Se explica brevemente la campaña de residuos, #MiraLaBrossa.

Preguntas:
● Jep (Queviure): Si La Zona no existiera, ¿la incidencia de los proyectos genera

suficientes socias como para no tener dependencia de agentes externos como
por ejemplo subvenciones? Estamos yendo en esta línea y, en cualquier caso,
vamos a buscar subvenciones que financien aquello que haremos de todos
modos. Los recursos propios son 200k.

● Jordi (Presidencia): rompe una lanza a favor de las subvenciones como fuente
de financiación, la obligación de los poderes públicos es ayudar a determinados
proyectos, entre ellos los de ESS; por lo tanto, no nos tenemos que obsesionar a



renunciar a financiación pública. No nos tenemos que acomplejar, somos
proyectos que buscamos el impacto social y sin afán de lucro, es justo recibir
financiación pública.

● Jep (Quèviure): plantea un debate sobre la necesidad que Opcions, más allá de
la información sobre el consumo consciente y la visibilización de las entidades
que la conforman, sea proactiva en la activación económica tanto de las propias
entidades socias, con el correspondiente impacto sobre sus resultados, como de
los proyectos que estas entidades impulsan fruto, a menudo, de estrategias de
intercooperación y de su conocimiento profundo de un sector o de un territorio.
Pone el ejemplo de Transportvisible.cat como un proyecto que reúne estas
características y que impulsa Quèviure en el marco de programas de
intercooperación, en algunos casos, como Coòpolis o lo MatchImpulsa, en los
que también participa Opciones.

● Jordi (Presidencia) responde que Opcions tendrá que trabajar de forma
equitativa pero también “asimétrica” los proyectos de las entidades socias y
recoge la propuesta para valorarla en el seno de la cooperativa.

4. Presupuesto

Explicación del presupuesto así como de las acciones que se prevén por área para
lograr objetivos.

Objetivo generar ingresos propios por no sentir la dependencia tan fuerte de las
subvenciones.
El resultado del presupuesto esperado del 2022 es de 10.390€.

Hay previsión de nuevas contrataciones para ampliar el equipo, pero esto no se dará si
no se puede garantizar que el proyecto no se ressenteix.

● Jordi (Presidencia): del presupuesto que se presenta, ¿en el peor de los
escenarios estamos en un escenario de -3.000€? Sí, partiendo de las cuotas
confirmadas; podría pasar que hubiera un aumento de bajas que pudiera hacer
variar esta cifra.

● Jordi (Presidencia): estaría bien encontrarnos en junio o julio y hacer una
revisión del presupuesto para ver si vamos sobre el previsto o hay que hacer
alguna acción de contingencia.

● Jep (Queviure) : si estamos comprometidos a una subvención, ¿cómo podemos
tener tiempo y recursos para dedicar a otros proyectos? El dinero de las
subvenciones van a los proyectos presentados, pero no olvidemos que tenemos
200k de ingresos propios. Además, el Singulars ya se planteó de forma que
pudiera nutrir otras áreas.



5. Entrega de poderes

Explica que se otorguen poderes a Gerard y a Andrea para facilitar trámites, puesto que
hasta ahora siempre se tenía que consultar al presidente o a la secretaría y esto
entorpece el trabajo.

● Joan (socio de consumo): ¿los Estatus no recogen esto? No, los Estatus están
obsoletos y solo dan permiso al presidente para hacer determinadas
operaciones. Algunas de las operaciones son muy técnicas y por eso se
consideró útil librar poderes aparte del equipo técnico.

6. Turno abierto de palabras

● Joan (socio de consumo): hay poca asistencia. Quizás se podría ofrecer la
posibilidad de hacerlo otro día para que la gente pueda venir. Se valoraron varios
horarios y se optó por este por temas de conciliación y porque esta AGO era
más de trámite. lo AGE se propondrá en un formato más dinámico.

● Joan (socio de consumo): no sé qué es La Zona. ¿Es una tienda de compra
virtual? ¿Qué productos hay? Se le explica qué es La Zona.

● Joan (socio de consumo): anima a hacer un encuentro en un futuro.

7. Votaciones

🟢 Socias de consumo

🟡 Socias de servicios

🟣 Socias colaboradoras

⚪ Socias de trabajo

● Acta AGO anterior - aprobada con 8 a favor, 1 abstención
● Cierre 2021 - aprobado con 10 a favor, 4 abstenciones
● Plano de Trabajo 2022 - aprobado con 13 a favor, 1 abstención
● Presupuesto para el ejercicio 2022 - aprobado con 10 a favor, 3 abstenciones,

1 en contra
● Entrega de poderes - ratificada

8. Cierre
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